

# Les humains sont désormais huit milliards sur Terre



15 novembre 2022 [Témoignages](#) 132 visites

La Terre compte dorénavant 8 milliards d'humains d'après l'ONU. Il a fallu des centaines de milliers d'années pour que la population mondiale atteigne 1 milliard de personnes, mais seulement 11 ans, pour passer de 7 à 8 milliards. Les pays où devraient se concentrer les plus fortes croissances (...)

Voir en ligne : <https://reporterre.net/Huit-milliar...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)